

Pilote | Driver



Nom et prénom | Name and surname _____

Lieu et date de naissance | Place and date of birth _____ - ____/____/____

Adresse | Address _____

Code postal | ZipCode _____ Nation/Country _____

Code fiscal | Tax Code _____

Téléphone | Phone _____

Email | Email _____

Permis de conduire nr. | Driving license n° _____

Date d'expiration | Expiry date ____/____/____

T-Shirt taille/size

S

M

L

XL

Co-Pilote | 2nd Driver

Nom et prénom | Name and surname _____

Lieu et date de naissance | Place and date of birth _____ - ____/____/____

Adresse | Address _____

Cap | Zip Code _____ Nation | Country _____

Code fiscal | Tax Code _____

Téléphone | Phone _____

Email | Email _____

Permis de conduire nr. | Driving license n° _____

Date d'expiration | Expiry date ____/____/____

T-Shirt taille/size

S

M

L

XL

TRÈS IMPORTANT : INDIQUER LES ÉVENTUELLES ALLERGIES OU INTOLÉRANCES ALIMENTAIRES : _____

VERY IMPORTANT: INDICATE ANY FOOD ALLERGIES OR INTOLERANCES: _____



Con il patrocinio di
HRC Fascia d'Oro
25018 Montichiari (BS)
via Brescia n°117
Centro Fiera del Garda
Italy

www.circuitointernazionale.it
circintbrescia@intredbox.it

24-25-26 Mai-May 2024

CIRCUITO INTERNAZIONALE DI
BRESCIA-MONTICHIARI -SPECIAL EDITION -

Véhicule | Vehicle

Marque | Brand _____

Modèle | Type _____

Année/Year _____

Déplacement (cylindrée) | Displacement _____

Nr. de plaque | Plate _____

Assurance | Insurance

Société | Company _____

Contrat nr. | Insurance n° _____

Date d'expiration | Expiry date ____/____/____

1 chambre, type | 1 room type

2 lits simples | 2 single beds

1 lit à deux places | 1 double bed

Alternative : 2 chambres individuelles (disponibilité limitée, supplément) | Alternati-

ve 2 single rooms (limited availability, surcharge applicable)

Date et lieu | date and place ____/____/____

Signature pilote | pilot signature _____

Signature co-pilote_ | Copilot signature _____

Admission au “Circuito Internazionale di Brescia-Montichiari” – SPECIAL EDITION -2024 et toutes plaintes:

Les voitures telles que sport et / ou course “avant-guerre” peuvent participer. L'organisateur détermine indépendamment quels véhicules seront admis. Il n'est pas possible de déposer une plainte ou un recours contre le jugement incontestable de la Commission de sélection.

Frais de participation: les frais de participation sont de € 750,00 pour équipage de deux personnes, en une chambre double, et comprennent:

- 2 nuits à l'hôtel avec petit-déjeuner inclus.
- 2 dîners
- 3 déjeuners

Pour connaître les disponibilités et les prix des hébergements en chambre individuelle, contactez l'organisation à l'adresse e-mail indiquée ci-dessous.

Le paiement devra être effectué par virement bancaire adressé à: **Graphic Style**,

IBAN: **IT 83 O 03069 55430 10000000765** SWIFT/BIC: **BCITITMM**

BANCA INTESA ag.: Villanuova Sul Clisi (BS)

Motif du virement bancaire: *Iscrizione Conducente-Copilota CIB 2024 Special Edition*

Dans le cas où l'événement ne peut pas être tenu pour cause de force majeure, une somme égale à 70% du montant payé Vous sera retournée.

Demande d'admission: pour procéder à la demande d'admission, il est nécessaire de:

- Envoyer par email (circintbrescia@intredbox.it) le formulaire d'inscription complété, en joignant également deux photographies (¾ avant et arrière) et un bref historique du véhicule
- Envoyer par email (circintbrescia@intredbox.it) une copie du paiement par virement bancaire

- **LE SOUSSIGNÉ DEMANDE** de participer au "Circuit International de Brescia-Montichiari" en qualité de Pilote / Co-pilote et sous sa propre responsabilité, déclare connaître et respecter le code de la route italien et s'y conformer. Il déclare également d'assumer la responsabilité du bon fonctionnement de son véhicule, son assurance R.C. y compris le pilote, les passagers, ainsi que tous les dommages à choses ou personnes. Il déclare être en règle avec la carte d'immatriculation et de révision, d'avoir un permis de conduire valide (pour les étrangers, permis de conduire international).

Il déclare également qu'il renonce au droit de faire appel, pour n'importe quel motif, à des arbitres ou à des tribunaux pour des faits découlant de l'organisation ou pendant l'événement.

Il déclare également considérer les organismes organisateurs et commanditaires de l'événement, ainsi que les propriétaires et gestionnaires des routes, ainsi que le comité organisateur et toutes les personnes responsables de l'organisation, de toute responsabilité ou de tout dommage survenant pendant l'événement, à lui-même, ses passagers, collaborateurs ou choses.

- **LE SOUSSIGNÉ AUTORISE** l'utilisation, la reproduction et la publication par tout moyen technique de leurs images prises ou photographiées, la pose et l'utilisation des images doivent être considérées comme réalisées de manière totalement gratuite et totalement correcte.

Les photographies peuvent être utilisées dans le monde entier et dans tous les champs (expositions, concours, projections, internet, publicité, édition, presse).

Il interdit également l'utilisation dans tous les cas qui affectent l'honneur, la réputation et le décorum de sa personne, conformément à l'art. 97 loi n ° 633/41 et art. 10 du Code civil.

Conformément à l'art. 98 loi n ° 633/41 et conformément à la sentence de la Cour de Cassation n. 4094 du 28/6/1980, les images en original (fichiers digitales et / ou négatifs sur film) ils appartiennent au photographe / opérateur.

Cet avertissement légal a une validité illimitée s'assurant que vous avez lu ceci et compris son contenu.

Admission to the “Circuito Internazionale di Brescia-Montichiari” - SPECIAL EDITION - 2024 and any complaints:

Can participate cars sport and/or race “pre-war” type .

The Organiser decides independently which vehicles will be admitted. It is not possible to submit a complaint or appeal against the judgment of the Selection Board.

Participation fee: the participation fee is € 750,00 per crew of two people in double room, and includes:

- 2 nights in a hotel in one double room, breakfast included.
- 2 dinners
- 3 lunches

For availability and prices for single room accommodations, please contact the organization at the following email address.

The payment must be made by bank transfer to **Graphic Style**,

IBAN: **IT 83 O 03069 55430 10000000765** SWIFT/BIC: **BCITITMM**

BANCA INTESA ag.: Villanuova Sul Clisi (BS)

Bank transfer reason: CIB 2024 Special Edition *Driver-Copilot* Registration

If the event cannot be held due to force majeure, an amount equal to 70% of the amount paid will be refunded.

Application for registration: To proceed with the request for admission is necessary:

- To send by email (circintbrescia@intredbox.it) the registration form duly filled in, with two photographs (¾ front and back) and a brief history of the vehicle.
- To send by email (circintbrescia@intredbox.it) the proof of payment.

- **I HEREBY REQUEST** to participate “Circuito Internazionale di Brescia-Montichiari”'s the pilot / navigator and under its own and full responsibility declares to know and respect the Italian Highway Code and comply with it. It also declares to take responsibility for the smooth operation of this vehicle, its insurance R.C. including driver, passengers, as well as for any damage that may cause to property or to persons. He declares to be in compliance with the registration certificate and review, to have a valid driving license (for foreigners international driving permit). It also declares to renounce to apply for any reason to arbitrators or courts for facts deriving from the organization or the conduct of the event. I also declare that they hereby absolve the organizers of the event and sponsoring organizations as well as the owners and management bodies of the roads, as well as for the organizing committee and all persons involved in the organization, from any liability or damage occurring during the event itself, the its passengers, employees or property.

- **I HEREBY AUTHORIZE** the use, reproduction and publication by all technical means of their images taken or photographed, the installation and use of the images are to be considered as carried out in a completely free and in a totally proper. Photographs may be used throughout the world and in all areas (exhibitions, competitions, films, internet, advertising, publishing, printing). It also prohibits the use in all cases which damage the honor, reputation and dignity of person, in accordance with art. 97 Law No. 633/41 and art. 10 of the Civil Code.

Under Article. 98 Law No. 633/41 and in accordance with the Supreme Court judgment no. 4094 of 06.28.1980, the images in the original (source digital files and / or film negatives) are the property of the photographer / operator.

This release has no expiry ensuring you have read this and you understand them.